



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN
BOLETÍN DE PRENSA N° 156
27 de junio de 2022

Cultura Física celebró su aniversario promoviendo la salud preventiva y la práctica deportiva

La Facultad de Cultura Física de la Universidad Central del Ecuador celebró su décimo primer aniversario de vida institucional como unidad académica, antecedida por una vasta trayectoria de contribución a la salud preventiva y a la práctica deportiva. Con una ceremonia virtual, el colectivo de la facultad hizo un reconocimiento a docentes y funcionarios por el trabajo académico y el compromiso institucional.

La nueva decana Margarita Mendoza, en su discurso de presentación, destacó la trayectoria histórica de la Facultad por formar profesionales con conocimiento y habilidades en el campo de la actividad deportiva y física, a través de la oferta de grado y posgrado. La Autoridad hizo énfasis en el giro que la Facultad ha tomado, enfocado en un horizonte académico con procesos más elaborados para destacar la actividad física en el ámbito preventivo de la salud.

Como parte de la ceremonia, se realizó la entrega de agradecimientos al personal docente y administrativo que conforma esta unidad académica.

BQ

